



Solidarité pour l'Environnement à Sutton (SES) a tenu une rencontre régulière le 25 mars dernier. En voici les points saillants:

Mobilité durable

Le Comité régional pour le transport collectif dans Brome-Missisquoi, dont fait partie SES, a tenu une rencontre de concertation la semaine dernière à Cowansville. Nous partageons avec grand plaisir cet excellent article paru dans la Voix de l'Est, sur ce dossier. Nous remercions M. Jérôme Savary, journaliste, qui était

présent le 20 mars, pour son intérêt sans faille au dossier important du transport collectif.

[Transport collectif: un levier de financement sous les projecteurs](#)

Nous joignons également le lien vers une courte entrevue avec la radio communautaire anglophone Townships CIDI 99.1, que la journaliste Taylor McClure a menée avec Linda Boisclair du comité régional, sur place le 20 mars. Nous remercions également Mme McClure pour le suivi soutenu qu'elle assure sur ce dossier! [Entrevue CIDI FM](#)

Films et conférences pour la transition écologique

Deux dernières soirées à venir ce printemps :

-4 avril: film *Le chantier des possibles* qui présente la mobilisation citoyenne lors de la bataille contre des projets de casinos et de promoteurs privés et le succès de la communauté devenue le "Bâtiment 7". Deux citoyennes impliquées seront présentes lors de la projection.

-25 avril une conférence sur les insectes pollinisateurs sera offerte par le Corridor Appalachien.

Stablex à Blainville

Voici une nouvelle de dernière heure: [Québec imposera le bâillon](#)

Merci de signer cette pétition diffusée par Eau Secours: Non au projet de loi 93: <https://eausecours.org/agir/nonpl93/>

Hydro-Québec

Il y aura une activité de consultation publique les 3 et 4 avril prochain qui auront lieu au Club de l'âge d'Or de Cowansville au 154 rue Principale. Il faut s'inscrire! <https://www.hydroquebec.com/projets/brome/>

Jour de la terre

Samedi le 19 avril, SES sera au village avec un kiosque au stationnement de la poste pour mieux faire connaître ce que SES a fait depuis deux ans: il y a beaucoup à dire! Nous allons également sonder les gens sur les dossiers qui les intéressent. Davantage de détails à venir!

Prochaine rencontre: ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

le mardi 29 avril, 19h

Au plaisir!